

2024.3.27(水) スプリングスクール<3日目>



スプリングスクール3日目。午前中は講師をお招きして将棋教室を開きました。将棋をするのが初めての子もいましたが、未経験者でもできるゲームで将棋と触れ合いました！一方、経験者の子は友達同士で真剣勝負をくり広げていました！そして今日は久々の晴天☀️リフレッシュタイムの時間、子どもたちは元気にグラウンドで外遊びをしていました！



オーブントースターでキーホルダー!?



午後はドッジボール教室とEnglishクラス♪ドッジボール教室ではボールの投げ方や、キャッチをする時の姿勢を教わり、チームを作って試合をしました。いつも休み時間にドッジボールをしている子も多く、ドッジボールは本当に小学生の子どもたちに大人気です！



そしてEnglishクラスでは、桜の花をモチーフにしたキーホルダーを作りました！プラスチックの板に桜の花の絵を描き、形に沿って切り抜き、オーブントースターで焼いて作ります。熱で小さく縮んでいく様子を見て『こんなに小さくなっちゃった！』と子どもたちは驚いていました。チェーンを付けたら完成！桜の他にオリジナルの絵を描いたキーホルダーも作りました♪